

Ressort: Technik

Lufthansa bietet ab 2016 Breitband-Internet über den Wolken an

Frankfurt/Main, 21.09.2015, 11:16 Uhr

GDN - Die Lufthansa bietet ab dem Frühsommer 2016 Internet an Bord von Kurz- und Mittelstreckenflügen an. Damit könnten die Fluggäste auf innerdeutschen und Kontinentalflügen volle Kommunikationsfreiheit genießen und das Internet über den Wolken mit großer Bandbreite nutzen, teilte die Kranich-Airline am Montag mit.

Das neue Angebot von Lufthansa und ihrem Technologie-Partner Inmarsat basiere auf der neuesten, breitbandigen Satelliten-Technologie (Ka-Band) und biete die nahtlose sowie zuverlässige Abdeckung auf Kurz- und Mittelstreckenflügen durch das Inmarsat-Netz Global Xpress. Der Fluggast werde mit seinem eigenen mobilen Endgerät über WLAN einen Breitband-Internetzugang nutzen können. Damit würden neben einfachen E-Mail-Diensten auch anspruchsvollere Anwendungen bis hin zum Streaming möglich. Außerdem kann der Fluggast mit dem Mobiltelefon SMS und Datentransfer über den eigenen Mobilfunkvertrag nutzen. Telefonie an Bord soll aufgrund der expliziten Kundenwünsche hingegen auch weiterhin nicht ermöglicht werden, teilte die Lufthansa weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-60604/lufthansa-bietet-ab-2016-breitband-internet-ueber-den-wolken-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com